



UNIVERSIDAD DE CÓRDOBA

EL RECTOR

José Manuel Roldan Nogueras

Córdoba, 21 de junio de 2013

Queridas y queridos miembros  
de la Comunidad Universitaria:

Me dirijo en esta ocasión para informaros de que las Universidades Públicas Andaluzas y el Gobierno Andaluz firmaron, el miércoles día 19, un acuerdo en el marco del Pacto Público por Andalucía encaminado a garantizar la sostenibilidad del Sistema Universitario Público Andaluz. Es un conjunto de líneas y compromisos de actuación para avanzar hacia la universidad de excelencia, accesible en igualdad de oportunidades, ligada a su entorno social y productivo y que sirva como motor de una economía y una sociedad basadas en el conocimiento que todos deseamos.

En la Universidad de Córdoba venimos desarrollando durante los últimos años un conjunto de medidas responsables con las circunstancias económicas derivadas de la crisis, tratando de conjugar ahorro y optimización de recursos, sin renunciar a nuestros objetivos de calidad docente e investigadora. Sin vuestro sacrificio y colaboración nada de esto hubiera sido posible.

Unas veces han sido simple traslación de las tomadas por la Administración Central y Autonómica y otras producto del acuerdo y de un diálogo entre toda la comunidad universitaria que no puedo menos que calificar de fructífero y ejemplar y que es preciso siempre agradecer.

Ese mismo diálogo es el que los responsables y las responsables de las Universidades Públicas Andaluzas hemos tratado de mantener también con el Gobierno Andaluz y el que ha comenzado a dar sus frutos con el Acuerdo suscrito ayer.

En cualquier caso la Universidad de Córdoba ha sido siempre solidaria a la hora de conseguir los objetivos de reducción de gastos propuesto para el conjunto de sistema, sin por ello dejar de trabajar para la implementación de medidas a través de las que paliar distintas problemáticas, como las derivadas de las subidas de los precios de matrícula o de la disminución de recursos humanos, ni de hacer ver los perjuicios, desigualdades o retrocesos que muchas de las actuaciones que se están llevando a cabo pueden deparar a la docencia, la investigación, la economía, las empresas y la propia vida familiar y social de la ciudadanía.

La firma del documento citado establece una serie de compromisos con los que, tal como expresa en mi intervención ante el Presidente Griñán, todo el sistema universitario nos jugamos mucho, y que abren una etapa de esperanza que se debe plasmar en compromisos concretos, ya que nuestras comunidades universitarias nos exigirán, tanto al Gobierno Andaluz como a los rectores y rectora, el desarrollo de todo lo acordado.

Especialmente en lo que respecta a sus acciones prioritarias y más particularmente a las que urge adoptar en el ámbito económico a fin de evitar la asfixia financiera, como se recoge en el documento, que se adjunta en su totalidad.

Desde las universidades públicas hemos reiterado nuestro compromiso a la hora de trabajar por la captación de fondos externos, por la excelencia docente y por la transferencia de conocimiento al tejido productivo, así como nuestra confianza en que será respetada la autonomía universitaria cuyo ejercicio requiere, además de suficiencia financiera, un ejercicio de flexibilidad política en diversos ámbitos.

Al compartir estas expectativas con la comunidad universitaria comparto también las de todos los rectores y rectora de que no se vean defraudadas. Y de que pronto podamos empezar a recoger los frutos de un trabajo que no ha sido fácil, en el que debemos persistir, y que es decisivo para el futuro del Sistema Universitario Público Andaluz y de la propia Andalucía.

Un afectuoso saludo.

A handwritten signature in black ink, consisting of a stylized, cursive name that is partially obscured by a large, loopy flourish extending to the left and right.